

Près de trois millions d'Africains aidés après la canonisation de saint Josémaria

L'ONGD Harambee est née après la canonisation de saint Josémaria en 2002 avec le désir de collaborer avec l'Afrique et ses habitants, de les responsabiliser et de les former pour qu'ils soient eux-mêmes les acteurs du changement sur leur propre continent. Voici quelques informations sur le premier quart de siècle de vie de cette initiative.

09/10/2024

Harambee est une initiative internationale née de la canonisation de saint Josémaria Escrivá en 2002, comme une projection vivante de sa préoccupation pour les plus démunis, pour soutenir des projets de promotion des femmes, de l'éducation, de la santé et de la sécurité alimentaire en Afrique subsaharienne. Elle communique et diffuse également les valeurs et les possibilités de l'Afrique.

Depuis 2002, elle a réalisé des projets dans 22 pays du continent : Afrique du Sud, Angola, Bénin, Botswana, Burkina Faso, Burundi, Cameroun, Côte d'Ivoire, Éthiopie, Guinée Bissau, Kenya, Madagascar, Mozambique, Nigeria, République démocratique du Congo, Rwanda,

Sao Tomé, Sierra Leone, Soudan, Tanzanie, Togo et Ouganda.

Il a aidé directement 2 808 668 personnes, dont 75 % de filles, de jeunes femmes et de femmes.

Éducation, santé et sécurité alimentaire

2 609 112 personnes ont bénéficié de projets d'accès à l'éducation.

Les bourses Guadalupe ont été créées à Harambee ONGD en mémoire de la scientifique espagnole Guadalupe Ortiz de Landázuri. Il s'agit de bourses de mobilité destinées à des femmes scientifiques africaines qui travaillent dans des centres de recherche en dehors de leur pays.

193 884 personnes ont eu accès aux soins de santé, en particulier les femmes enceintes, les enfants et les jeunes. Le projet CHEP (Children Health Programme) garantit des

soins de santé pendant 10 ans aux enfants de 4 à 14 ans dans les zones rurales du Kenya. Les soins de santé d'un enfant pendant dix ans coûtent 50 euros.

5 672 personnes ont atteint la sécurité alimentaire grâce à des projets d'agriculture durable, écologique et intelligente face au climat, avec une attention particulière pour la formation des agricultrices et à la promotion des coopératives de femmes dans les zones rurales.

Prix Harambee

Depuis 2010, Harambee ONGD décerne le Prix pour la promotion et l'égalité des femmes africaines afin de récompenser des personnes ou des entités qui accomplissent un travail humanitaire, culturel ou éducatif extraordinaire en Afrique.

Harambee ONGD a conclu des accords avec des universités espagnoles publiques et privées qui offrent une assistance académique et technique de grande valeur pour les projets de l'ONGD.

Sensibilisation et collecte de fonds : quelques faits et chiffres

L'ONGD Harambee obtient le financement des projets qu'elle soutient en Afrique grâce à la collaboration d'entités publiques et privées, de donateurs individuels et de centres éducatifs.

En 2023, 278 921 euros ont été alloués à des projets éducatifs au Cameroun, au Congo, en Côte d'Ivoire, au Kenya, au Mozambique, en RD Congo, au Togo et en Ouganda. 77 363 € à des projets de sécurité alimentaire en R.D. Congo et 67 801 € à des projets de santé en Côte d'Ivoire, au Kenya, au Nigéria et en R.D. Congo.

Depuis 2019, Harambee ONGD a reçu des financements pour 36 projets sur les 88 soumis dans le cadre d'appels à projets publics et privés, soit 40% des projets demandés.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/pres-de-trois-millions-dafricains-aides-apres-la-canonisation-de-saint-josemaria/>
(30/01/2026)